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■ クラブフォーラム  クラブ奉仕委員会主催　花光和久クラブ奉仕委員長
クラブ奉仕委員会では、昨年の皆様にご協力頂いた前クラブ奉仕委員会大森委員長が実施したアンケート集計結果を検討した結果

をふまえ、大森年度のクラブ目標である≪「良いクラブ、魅力あるクラブ、参加してみたくなるクラブ」にするために≫これを実現

する為に、今回さらに会員皆様のロータリーについての具体的な意識のアンケートを実施して、今後のクラブ運営に反映したいと

考えており再度ご協力を願うものです。

ここで、昨年のアンケート結果について大森エレクトから今回の件についてお話があります。

大森エレクト：昨年実施したアンケートの結果についての発表は、一年を振り返っての時に話をしました。ロータリーは単年度で

　　　　　　　ありアンケートを生かす為には今年度も花光委員長と相談しさらに踏み込んだアンケートをお願いし、その結果を

　　　　　　　クラブ運営に生かしたいと思っています。では、花光委員長よろしくお願いたします。

大森エレクトの意向をふまえ、今回の質問は 4 つの大項目に分かれております。回答は複数でかまいません。該当する欄が無い場

合は記述する欄があります。もし不足の時は余白・裏面に記載をおねがい致します。4 つの大項目の説明をします。

【1】は「会員の参加意欲とクラブを活性化させる」です。大事な項目ですので 2 ページのアンケートです。

　①ＲＣに入ることで「役立つ情報」があるとしたらどんな情報があったらよいと思われますか？

　　１．経済情報、金融情報、業界情報、労働問題等々

　　２．経営のあり方、考え方、経営者の経営方針・考え方について

　　３．経営に役立つ具体的手法について

　　４．仲間の仕事は何か？どこまで知っていますか？

　②どの組織でも「自分の存在感」がなければ面白くないので辞めてしまいます。

　　自分の存在感がある事とはどんなことですか？

　　１．多くの会員と親しくなる為にはどういう形態で例会の運用がされるとよいですか？

　　２．自分の存在感の一つに役割分担による役割を頼まれる事についてお尋ねします。（頼りにされる）

　　３．すぐ色々な事業に誘われる理由について

　　４．ロータリークラブにどうして参加しているのですか？その理由を教えてください。　　

　③「誇りを持てる・人の役に立っている意識」をもてる理由をお尋ねします。

　　１．人の役に立っているという実感はどのようなときに感じますか？

　　２．RC の奉仕活動で達成感を感じる時はどのようなときですか？

　　３．家族に自慢で出来る RC 活動はどんな時ですか？

　　４．知人友人に感心される時は

【2】は「RC の正しい情報を知るため」にです。

　①ＲＣの情報を正しく・機会あるごとに伝える体制を作るために

　　１．例会で各委員会が事業計画、終了後の事業結果を報告することについて

　　２．クラブフォーラムについておたずねします。

　　３．ふれあいタイムについて

　　４．ロータリーの友は定款で強制購入、ガバナー月信は毎月送られます。その事についてお尋ねします。

　②理念・目的・行動基準・目標を会員が話せるように機会を設ける事についてお尋ねします。

　③定款・細則に則ったクラブ運営について

【3】は「自分の役割を明確にしその役割をきちんとこなすため」です

　①次年度から役割を概ね 3 年継続する事とした場合、理念等、定款細則等、委員会活動の実践が身につくとおもうかどうかにつ

　　いてです。（3 年委員会制を導入）

　②何のために行うかという目的をもって実践することについてです。

　③委員会に参加して仲間と共有の時間を作ることと時間短縮とをどのように調整したら良いかについて

【4】は「RC の時間短縮」についてです。　

　①RC に時間をとられる事が多いと感じるのは

　　１．委員会会議に参加の時

　　２．昼例会についてどう感じてますか

　　３．委員会会議が多い

　②時間短縮の為には

　③例会日・例会時間について

以上が質問事項です、皆さんが感じている事を掴みたいので、感じるままに記入をお願いします。

ではアンケートの記入をお願いします…‥‥ご協力ありがとうございました。


